

Inicio > Economía y Política > Macro

Macro

Catastro CBC: inversión prevista a 5 años caería por efecto del conflicto social

Si bien número de iniciativas aumentó 7% entre junio y septiembre, dicho avance se retrotrae al considerar el impacto de los disturbios.

Por: D. Vizcarra y S. Valdenegro | Publicado: Miércoles 20 de noviembre de 2019 a las 04:00 hrs.



Foto: Agencia Uno

La inversión proyectada a cinco años caería 7% debido a los coletazos del conflicto social que estalló en el país el 18 de octubre. Así lo afirmó ayer el gerente general de la Corporación de Bienes de Capital (CBC), Orlando Castillo, en entrevista con CNN Chile.

El ejecutivo explicó que en un informe elaborado al tercer trimestre y que estima las inversiones con un cronograma definido para el periodo 2019-2023, estas alcanzarían la cifra de US\$ 68.500

millones.

Sin embargo, el propio Castillo indicó que algunos cálculos realizados con posterioridad y que consideraron los efectos del estallido social arrojaron que dicho monto se reduciría.

“Nosotros hemos hecho algunos análisis, porque el cierre se hizo antes del estallido social para ver cuál podría ser el impacto con este estallido en esta cifra y, de manera preliminar, hemos encontrado que podría verse afectado del orden de 7%, es decir, podríamos volver a los US\$ 63.000 millones”, señaló el ejecutivo en la entrevista.

Con esa contracción, las inversiones a cinco años volverían a niveles de las proyectadas al cierre del segundo trimestre, las que eran de alrededor de US\$ 63.000 millones.

De esta forma, serían US\$ 5.500 millones los que se perderían debido a las consecuencias de las manifestaciones de este último mes.

Precisamente, entre los economistas se ha advertido el riesgo de que los acontecimientos del último mes afecten los planes de inversión de distintas empresas de cara a los próximos meses.

Lo anterior, en un contexto en que las estimaciones privadas -como las realizadas por Libertad y Desarrollo- apuntan a que los daños a la infraestructura pública y privada desde el 18 de octubre superan los US\$ 6.000 millones.

Un cuadro muy distinto al que observaba la economía chilena al cierre del tercer trimestre, de acuerdo a las cifras publicadas esta semana por el Banco Central.

A septiembre, la formación bruta de capital fijo -índice de referencia de la inversión- exhibió una aceleración para llegar a crecer 5,9% comparado con igual período de 2018.

Te Recomendamos



¿Se acabaron las bajas de tasas? Mercado comienza a advertir un cambio de escenario



Corte Suprema invalida permiso de construcción de Hotel Punta Piqueros en Concón



Más de la mitad de los chilenos ha disminuido su gasto personal desde el inicio del conflicto social